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○ 質問月日 平成 25年 12月 10日（火） 

○ 発言順位 １番 

○ 質 問 者 清風会代表 小栁 正人議員 

質 問 項 目 質 問 要 旨 
答弁を求
める者 

１ 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

７ 

 

 

８ 

 

 

 

 新年度予算について 

 

 

旧八日町分室の活用

策について 

 

防災公園整備計画に

ついて 

 

ＩＬＣ（国際リニア

コライダー）誘致運

動について 

 

更なる情報体制の整

備について 

 

 

 

 

 

再生可能エネルギー

について 

 

分別によるごみ減量

化について 

 

口腔保健条例制定に

ついて 

 

 

・平成 26 年度予算編成方針、重点施策及び予

算規模について問う。 

 

・久慈広域連合から無償譲渡された消防分室の

活用計画の進捗状況について問う。 

 

・県の「広域防災拠点整備計画」における支援

拠点施設となる可能性について問う。 

 

・国内候補地から世界候補地への移行が有力視

されるＩＬＣの北上山地早期着工運動に市とし

ても積極的に取組むべきと思うが考えを問う。 

 

① 地元産品やイベント等地域情報のインター

ネット情報を集約し一元的に発信するため

の（仮称）ネット情報センター開設が必要

と思うが考えを問う。 

② 携帯電話不感地域の現状と解消策について

問う。 

 

・波力発電システム実証実験計画の進捗状況に

ついて問う。 

 

・リサイクルできる「雑がみ」の分別回収導入

について考えを問う。 

 

・口腔の健康を保ち生活習慣病等の予防に繋が

るための口腔保健条例制定に関し、久慈歯科医

師会との話し合いの進捗状況について問う。 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 
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９ 

 

 

10 

 

 

11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 

 

 

 

 

 

 

13 

 

 

 

14 

 

 

 

15 

 

松くい虫の被害対策

について 

 

水産物の高度衛生品

質管理計画について 

 

観光振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２期中心市街地活

性化基本計画につい

て 

 

 

 

 

三陸沿岸道路整備に

ついて 

 

 

荒町地区の歩道整備

と電線地中化につい

て 

 

川貫・大沢地区の生

活基盤整備について 

・宮古市など県内 18 市町村で松くい虫被害が

発生しているが、対策について問う。 

 

・県の水産物高度衛生品質管理基準策定に伴

う、当市の地域計画の具体的内容を問う。 

 

① みちのく潮風トレイル開通及び三陸ジオパ

ークの日本ジオパーク認定後の更なる活用

策と支援策について問う。 

② 「あまちゃん」ブームによる当市における

経済波及効果をどのように捉えているか問

う。 

③ 地下水族科学館「もぐらんぴあ」再開後の

「まちなか水族館」の施設活用計画につい

て問う。 

④ 宿泊施設が不足していると思うが、対策に

ついて問う。 

 

① 複合施設整備計画に図書館移設の考えはな

いか問う。 

② 現時点における用地取得の対象となる地権

者数と交渉状況について問う。 

③ 中心市街地活性化協議会との協議内容につ

いて問う。 

 

・当市における三陸沿岸道路と交差する市道及

び県道数とそれに対する国交省等との協議状況

について問う。 

 

・国道 281 号沿線の電線地中化未整備である当

地区における歩道整備及び電線地中化の県計画

に対する当市の考えを問う。 

 

① 川貫２号線改良工事における側溝整備の進

捗状況を問う。 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
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16 

 

 

 

17 

 

 

 

18 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校における英語

教育について 

 

 

アンバーホールのリ

ニューアルについて 

 

 

新野球場建設につい

て 

 

② 市道認定された川貫３号線の整備計画につ

いて問う。 

③ 雨水排水ポンプ設置計画について問う。 

④ 公共下水道の整備計画について問う。 

 

・文部科学省において方針が固まった「小学校

における英語教育の前倒し」についての考えを

問う。 

 

・平成 11 年開設後約 15 年経過するが、音響、

照明器具及び施設備品等の老朽化によるリニュ

ーアル計画について問う。 

 

・南田地区に新野球場建設計画の考えはないか

問う。 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 
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○質問月日 平成 25年 12月 10日（火） 

○質問順位 ２番 

○質 問 者 政和会代表 砂 川 利 男 議員 

質 問 項 目 質 問 要 旨 
答弁を求
める者 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特定秘密保護法案に

ついて 

 

 

 

 

被災者の集団移転に

ついて 

 

 

防災公園整備事業に

ついて 

 

 

 

 

 

ＴＰＰについて 

 

 

 

 

夢ネット事業につい

て 

 

 

 

 

合併特例債について 

 

 

・「知る権利」「報道の自由」が脅かされるど

ころか、秘密を知り得た一般市民までもが罰則

に処される監視社会に進んでいく危険性をはら

んでいる。市民生活を守っていく上で、市長の

所見を問う。 

 

・東日本大震災から３年目の冬を迎えるが、集

団移転等の住居確保対策の進捗状況について示

せ。 

 

① 広域防災拠点としての各施設整備について

は別枠事業で対応・検討するとしている

が、どのような事業を想定しているのか問

う。 

② 現在、委託調査事業が行われているが、そ

の進捗状況について示せ。 

 

・当市への影響額（生産減少額）約 28 億円が

見込まれているが、ＩＳＤ条項など、その他地

域経済に懸念される影響をどのように捉えてい

るか示せ。 

 

・合併最大の目玉政策である夢ネット事業につ

いて、光ケーブルを各戸軒先まで引き情報過疎

をつくらないとした方針が反故となっている

今、新たな取り組みが望まれている。現状の認

識をどのように捉えているか問う。 

 

・当市における活用状況について示せ。 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 
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７ 

 

 

 

８ 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

 

10 

 

 

 

 

11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1） 

 

 

 

 

（2） 

 

 

 

（3） 

海外との経済交流に

ついて 

 

 

未利用資源の活用に

ついて 

 

 

放射能調査について 

 

 

 

 

 

医療体制の充実につ

いて 

 

 

 

農業政策について 

減反廃止方針につい

て 

 

 

 

ほ場整備事業に伴う

生産体制支援につい

て 

 

久慈広域食肉処理場

の活用について 

 

 

 

 

・岩手県は日本の自治体では初めて中国雲南省

と友好協定（経済連携協定）を結んだが、市と

してどのような認識をもっているか問う。 

 

・平成 15 年市長立候補時からの公約であった

未利用資源の活用について、その成果をどのよ

うに捉えているか示せ。 

 

・平成 18 年３月に青森県六ヶ所再処理工場に

おいてアクティブ試験と称する運転開始がされ

たことに関し、翌 19 年から久慈沖２か所を含

む放射能調査が実施されているが、調査結果の

状況をどのように捉えているか問う。 

 

・県立久慈病院へのドクターヘリ用ヘリポート

の 12 月中完成見通しが示されているが、県外

広域連携によるドクターヘリの柔軟な運用策と

医師確保の充実策について問う。 

 

 

・農水省はコメの生産調整に参加した農家への

転作補助金を来年度から減額し、将来的な減反

廃止の方針を示している。当市への影響をどの

ように捉えているか示せ。 

 

・震災エリアを抱える宇部川地区ほ場整備事業

に伴い、被災地への生産加工施設整備等の救済

支援策の考え方について問う。 

 

・野生鳥獣の肉の販売が各地で取り組まれてい

るが、市として取り組む考えがないか問う。 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 
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12 

 

 

 

 

 

13 

 

 

 

 

 

14 

 

 

 

 

15 

 

 

 

 

 

 

 

 

16 

 

 

 

 

 

森のトレーについて 

 

 

 

 

 

第２期中心市街地活

性化基本計画につい

て 

 

 

 

平庭トンネルについ

て 

 

 

 

長内地区土地区画整

理事業について 

 

 

 

 

 

 

 

久慈城跡・夏井舘跡

の発掘調査について 

・９月議会において岩手県から毎月約 15 億円

の請求が来ている事実が判明したが、市では本

請求にどのように応じるのか。また、応じない

のであれば、それはどのような考え・手法なの

か問う。 

 

① 観光資源でもある駅前ビルを保存し、今後

の観光施策に活用すべきと思うがどうか。 

② 旧市民市場の向かい側が計画エリアに入っ

ていないが、エリア設定の考え方について

問う。 

 

・平庭トンネル早期整備に向け住民大会を 10

年にわたって開催し、整備促進運動が行われて

きたが、今後の整備促進に向けた当市の考え方

を問う。 

 

① 土地区画整理事業区域内における規制があ

ると聞くが、その状況について示せ。 

② 計画中止から 10 年経過するが、この間、事

業区域設定の継続によりこの地区は塩漬け

にされてきた。これまで放置してきた行政

責任をどのように捉えているか。また、計

画見直しなど今後の取り組み方について問

う。 

 

・当市における唯一の歴史遺産である久慈城

跡・夏井舘跡の発掘調査を行い、当市の歴史を

再認識すべきと思うがどうか。 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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○質問月日 平成 25 年 12 月 10日（火） 

○質問順位 ３番 

○質 問 者 日本共産党久慈市議団 城 内 仲 悦 議員 

質 問 項 目 質 問 要 旨 
答弁を求
める者 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 防災公園建設問題に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

病児・病後児保育所

について 

 

米の生産調整見直し

について 

 

 

 

 

第２期中心市街地活

性化基本計画の概要

について 

 

① 久慈市の将来を左右する大きな事業を拙速

に進めてはいないか。市民を含めた検討会

を立ち上げ、再検討すべきと思うが考えを

問う。 

② コンサルタントの調査結果を市民や市議会

に示し、再検討する機会をつくるべきと思

うが考えを問う。 

③ 候補地選定にあたりＡＢＣの比較評価で南

田地区に比べＣ評価が少ない旭町地区に決

定とあるが、ＡＢＣの評価について再検討

が必要と思うが考えを問う。 

④ 都市公園整備の適用条件では、「災害時に

浸水しない区域にあり、津波による被災が

想定される市街地へのアクセス性が確保さ

れる場所に位置するものに限る」としてい

るが、南田地区の方がアクセス性は優位で

はないか。 

 

・病児・病後児を対象とした保育施設を、医療

機関の協力を得て設置する考えはないか問う。 

 

・「米価が暴落し、地域農業が崩壊してしまう

のではないか」という不安と財界の身勝手な行

動に怒りの声があがっている。安倍内閣と自民

党は拙速に進めているが、市の考えと対応につ

いて問う。 

 

・第２期計画で、複合施設整備事業での複合ビ

ル構想があるが、ハコモノではなくイベント広

場にし、自由に商売ができるような場所にすべ

きと思うが考えを問う。 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 



質 問 項 目 質 問 趣 旨 
答弁を求
める者 
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５ 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

クリーンエネルギー

の発電分野と発電目

標について 

 

 

土木行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新久慈小学校につい

て 

 

 

 

 

 

教育関係施設への自

動体外式除細動器

（ＡＥＤ）の設置に

ついて 

・葛巻町では、風力発電・太陽光発電・バイオ

ガス発電(メタン)・木質バイオマス発電の総発

電量年間約 5,691 万 kW、電力自給率約 166％と

伺っている。久慈市の計画内容について問う。 

 

① 市道認定の工程について、認定要綱の項目

等を含め正確な条件を住民に十分理解が届

くように示すべきと思うが考えを問う。 

② 久慈市都市計画図によれば、荒町大型ドラ

ッグストア付近から大成橋までの川貫・西

の沢地区は、第１種住居地域となってい

る。国道 281 号沿線を近隣商業地域指定に

との声があるが、把握状況について問う。 

③ 久慈高校西部地区の排水施設の用地買収終

了予定はいつか。また、排水施設整備につ

いて、同時進行することになっているか。 

 

① 供用を開始後数か月経過し、使い勝手が悪

い、改善してほしいという声を聞くが、ど

のように把握しているか問う。 

② 体育館が新築されるが、集成材等を含め木

材が多く使用される設計になっているか問

う。 

 

・学校、公民館、公民館分館、地域公民館等へ

の自動体外式除細動器（ＡＥＤ）の設置状況と

講習の開催状況について示せ。 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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○質問月日 平成 25 年 12 月 11日（水） 

○質問順位 ４番 

○質 問 者 新政会代表 上 山 昭 彦 議 員 

質 問 項 目 質 問 要 旨 
答弁を求
める者 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

 

 

７ 

 

 

８ 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年度予算編成につ

いて 

 

温室効果ガス削減に

ついて 

 

 

震災ガレキについて 

 

 

久慈地区斎場（新火

葬場）について 

 

 

男女共同参画につい

て 

 

特養ホームの待機者

について 

 

 

農業への新規就農者

支援について 

 

松くい虫対策につい

て 

 

 

つくり育てる漁業に

ついて 

・予算編成の基本方針と主な施策について問

う。 

 

・国連気候変動枠組み条約第 19 回締約国会議

で示された新目標から考えられる当市の取り組

みについて問う。 

 

・当市における震災ガレキ処理の現在の進捗状

況について問う。 

 

・新火葬場建設に関わる地域から出された要望

について、市としてはどのように捉えている

か。 

 

・当市における男女共同参画の状況について問

う。 

 

・県内の特別養護老人ホームの待機者が増えて

いると報道されたが、市内の実態について問

う。 

 

・当市における新規就農者の現状と支援につい

て問う。 

 

・新聞報道などで新たに確認された県内３カ所

の松くい虫被害の現状と当市の対策について問

う。 

 

・県内でアワビの密漁が発生しているが、当市

における防止策の考えについて問う。 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 



質 問 項 目 質 問 要 旨 
答弁を求
める者 
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10 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 

 

 

 

 

 

(1) 

 

 

 

（2） 

 

 

 

 

(1) 

 

 

(2) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 

 

 

 

（1） 

 

 

 

（2） 

産業振興について 

第２期中心市街地活

性化基本計画につい

て 

 

緊急雇用創出事業に

ついて 

 

 

土木行政について 

三陸北縦貫道路につ

いて 

 

市道整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下水道整備について 

 

 

教育行政について 

小・中学生のスマー

トフォン使用につい

て 

 

教育改革について 

 

 

・第２期中心市街地活性化基本計画の現在の進

捗状況と今後の取り組み方について問う。 

 

 

・求人倍率が上がり、雇用の改善がみられる

中、平成 26 年度における緊急雇用創出事業の

考え方について問う。 

 

 

・三陸北縦貫道路整備の進捗状況について問

う。 

 

① 樹木が市道に覆いかぶさり通行に支障をき

たしている場所も多く見られるが、支障木

の除去対策について問う。 

② 三崎漁港線の路面の起状が大きくなってい

るところが数カ所みられるが補修の考えに

ついて問う。 

③ 久慈橋の欄干及び歩道部の維持管理につい

て問う。 

④ 上長内長内橋線の路面及び側溝等の維持管

理について問う。 

 

・天神堂梅ヶ丘地区と山岸線源道地区における

下水道整備計画について問う。 

 

 

・急速に利用者が拡大しているスマートフォン

の無料コミュニティーサービスによる市内小・

中学校のいじめの実態について問う。 

 

・報道機関で実施した、国の教育改革に関する

教育長アンケート調査について問う。 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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○質問月日 平成 25年 12月 11日（水） 

○質問順位 ５番 

○質 問 者 創政会代表 藤 島 文 男 議員 

  

質 問 項 目 質 問 要 旨 
答弁を求
める者 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

復旧・復興について 

 

 

 

再生可能エネルギー

について 

 

 

福祉行政について 

 

 

第２期中心市街地活

性化基本計画につい

て 

 

農道林道整備につい

て 

 

 

 

土木行政について 

 

 

 

 

 

水道事業について 

 

 

 

・３・１１発災後、２年９ヶ月経過した中で、

水産業と観光業の現状はどのようになっている

か問う。 

 

・当市の再生可能エネルギーは、様々考えられ

検討しているとのことだが、具体的方向性につ

いて問う。 

 

・成人のひきこもりの実態についてどのように

とらえ、対応しているのか問う。 

 

・11 月 22 日に議会にも説明また新聞紙上でも

記事になったが、12 月末までに地域説明会で意

見聴取をすべきと思うが考え方について問う。 

 

① 大川目町生出町いすゞ自動車前の農道整備

について問う。 

 

② 林道茅森線の復旧工事の進捗状況を問う。 

 

① 都市計画道路広美町海岸線の整備進捗状況

について問う。 

 

② 門前から夏井町までの市道、通称炭山道路

の整備の現状について問う。 

 

・山形町小国、関、川井の３地区簡易水道合併

の取り組み状況の進捗状況を問う。 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 
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答弁を求
める者 
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８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選挙関係について 

 

 

 

① 大川目小学校トイレ水洗化工事の進捗状況

について問う。 

 

② 市内中学校における合同での部活動の現状

と活動に対する補助のあり方を問う。 

 

③ 地震時の市内小中学校の児童生徒の安全を

守るために屋内体育施設の天井を撤去すべき

と思うがその考え方について問う。 

 

・選挙用ポスター掲示板の設置場所と掲示資料

の統一性について問う。 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選挙管理

委員会委

員長 
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○質問月日 平成 25 年 12 月 11日（水） 

○質問順位 ６番 

○質 問 者 公明党 山 口 健 一 議員 

質 問 項 目 質 問 要 旨 
答弁を求
める者 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 

 

 

 

(2) 

 

市長の公約について 

 

 

 

防災・減災対策につ

いて 

 

 

危機管理体制につい

て 

 

 

防災行政無線につい

て 

 

 

 

ごみ問題について 

 

 

 

 

 

福祉行政について 

視覚障害者への情報

保障について 

 

 

子ども・子育て支援

について 

・市長任期もあとわずかになっているが、今任

期の公約の総括をどのように捉えているか問

う。 

 

・国土強靭化基本法が成立する見通しと聞く

が、当市の防災・減災対策をどのように考えて

いるのか問う。 

 

・先の大島での大雨災害で改めて危機管理体制

の強化が問われている。災害時に市のトップが

不在のときなど当市の体制は万全か問う。 

 

・当市では防災情報や防災無線情報をメールで

配信する「久慈市メールマガジン」が 12 月か

らスタートするとしているが、取り組み状況を

問う。 

 

・当市では、ごみの減量化と再資源化に向け

「プラスチック製容器包装」の分別化が強化さ

れた。家庭ごみのほとんどがプラスチック製品

等で収集日が少ないのではないかとの声も聞く

が、考え方について問う。 

 

 

・障害者基本法の一部が改正され、障害者差別

解消法が施行されると聞く。当市の取り組み状

況について問う。 

 

・子ども・子育て関連３法の成立に伴い、市で

も計画の策定が行われているが、進捗状況につ

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 
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答弁を求
める者 
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７ 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 

 

 

 

 

(4) 

 

 

 

 

(5) 

 

 

 

(6) 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 

 

 

 

 

(2) 

 

 

 

(3) 

 

 

内部障害者について 

 

 

 

 

生活困窮者支援につ

いて 

 

 

 

育児休暇について 

 

 

 

福祉灯油について 

 

 

 

米の政策転換につい

て 

 

 

産業行政について 

雇用の状況について 

 

 

 

 

海外観光客誘致につ

いて 

 

 

緊急雇用創出事業に

いて問う。 

 

・内部障害者への社会的理解が進んでいないと

聞く。ハートプラスマークが印字されたカード

やバッジを支給しているところもあるが、当市

の現状と対策について問う。 

 

・生活保護法が改正され、中でも生活保護から

脱却できるよう生活困窮者支援法が制定され

た。自立に向けた当市の支援策をどのように考

えているのか問う。 

 

・厚生労働省では男性にも取得を促すため、育

児休業給付を増額するとしているが、当市の育

休の現状と対策について問う。 

 

・県でも今冬福祉灯油事業を実施する方向と聞

くが、当市の支給の考え方と支給方法について

問う。 

 

・国では今までの経営所得安定対策や生産調整

などを見直すとしている。当市がどのような影

響を受けるのか問う。 

 

 

・有効求人倍率が震災後最高と聞くが、雇用の

ミスマッチが生じていると思われる。国では

「教育訓練給付」を大幅に拡充するとしている

が、当市の取り組み方を問う。 

 

・本年 11 月から台湾で、来年２月からタイで

ＮＨＫ朝の連ドラ「あまちゃん」が放映される

と聞くが、新たな海外観光客誘致をどのように

取り組んでいくのか問う。 

・緊急雇用創出事業が今年度をもって一旦終了

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
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答弁を求
める者 
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９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 

 

 

(2) 

 

 

 

(3) 

 

 

 

 

(1) 

 

 

 

 

(2) 

 

 

 

(3) 

ついて 

 

 

建設行政について 

市道の舗装率向上に

ついて 

 

国道 281 号歩道につ

いて 

 

 

空き家管理条例の制

定について 

 

 

教育行政について 

学力テスト公表につ

いて 

 

 

 

奨学金について 

 

 

 

食育推進条例につい

て 

すると聞くが、存続を望む多くの声があること

から来年度の事業について問う。 

 

 

・当市の市道の舗装率が他市と比較して低い状

況であるが、現状と向上対策を問う。 

 

・国道 281 号（生出町地区）の歩道の未整備区

間の進捗状況についてどのように捉えている

か。 

 

・各地で空き家が急増する中、適正管理するた

め条例制定しているところもあるが、当市の条

例制定の考え方を問う。 

 

 

・文部科学省では学力テストの学校成績の公表

を認めるとし、公表にあたっては市町村の教育

委員会が判断するとしているが、当市の教育委

員会の考え方を問う。 

 

・長引く不況等の影響により奨学金の返済が進

んでいない状況が全国的に広がっているが、当

市の現状と支援策について問う。 

 

・児童生徒が食を正しく学び、地域の特性を生

かした食育の実践を目的に、学校や家庭での食

育推進のため「食育推進条例」を制定している

ところもあるが、教育委員会としての考え方を

問う。 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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○質問月日 平成 25年 12月 10日（水） 

○質問順位 ７番 

○質 問 者 社会民主党 梶 谷 武 由 議員 

  

発言順位 ７番 発言者 社会民主党  議席 １番 氏名 梶 谷 武 由 

質 問 項 目 質 問 要 旨 
答弁を求
める者 

１ 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

５ 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 平成 25 年度予算執

行について 

 

平成 26 年度予算編

成について 

 

防災公園整備事業に

ついて 

 

市庁舎の改修につい

て 

 

福祉灯油について 

 

 

 

市民協働道路維持補

修事業について 

 

 

 

 

除雪体制について 

 

 

 

 

 

・復興事業をはじめ大規模予算となった平成 25

年度予算の執行状況について示せ。 

 

・新年度予算編成にあたっての基本的考え方に

ついて示せ。 

 

・平場造成後における将来の防災公園整備構想

の全体像について問う。 

 

・市庁舎の老朽化により雨漏りや壁の腐食が生

じているが、今後の改修内容について示せ。 

 

・本年度における福祉灯油導入の考えを示せ。

また、実施する場合の対象者と周知方法の考え

方について問う。 

 

① 事業の申請件数、採択事業の内容について

示せ。 

② 市民協働道路維持補修事業は、市民からも高

い評価を得ていると捉えるが、市の認識と事

業拡大の考え方について問う。 

 

① 歩道の除雪体制の充実強化の考え方につい

て問う。 

② 市管理または市管理以外の歩道、通学路、

生活道等の除雪について、町内会やグルー

プ等が行う場合の支援拡充策について問

う。 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 



- 18 - 

 

 

８ 

 

 

 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童生徒の安全確保

について 

 

 

 

 

 

子どものネット依存

について 

① 児童生徒の登下校時における交通事故防止対

策について問う。 

② 不審者のほか、熊や猿などの鳥獣の出没等に

対する対策・対応について示せ。 

③ 通学路における防犯灯の整備・点検について

どのように捉えているか示せ。 

 

① 小中学生のネット依存の現状と、ネット依存

に陥らないための教育現場での指導はどのよ

うになされているか示せ。 

② ネット依存に関する学校や家庭からの相談体

制について問う。 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 


